
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年 12月 10日（火） 

中札内より元気いっぱい

北海道中札内高等養護学校 校長室より 

札幌で行われた卓球大会の結果を報告するた

め、卓球部員が中札内村教育委員会に行ってきま

した。 

大会成績や大会での経験で得たものについて各

自自分の言葉で伝えることができました。「村民体

育大会の卓球大会も頑張ります」と意気込みも語

ってきました！ 
上田教育長との記念撮影 

委員の皆様いつもありがとうございます 

第２回学校運営協議会が開催されました。今年度の学校の取組についてのご意見や今後の課題

についてご意見をいただきました。会議の中では、今年度のクラウドファンディングについて、

三上生徒会長から説明があり、今 

後の活動の広がりに期待が寄せられまし 

た。地域とともに作る学校にするための

大切な会議。委員の皆様、いつも本当に

ありがとうございます。 

7日に行われた展示即売会には、400名を超えるお客様にご来場いただきました。いつも本校

の作業や職業の成果物を楽しみにしていただき、ありがとうございました。 

生徒たちも多くの方々に自分たちの手掛けたものを手にしていただくことが、学びの励みにな

っています。これからも楽しみにしてくださる方のことを思い描きながら製品作りに取り組んで

いきます。 

クラファンについての説明 


